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^^alió del modesto Caravaca y su 
^ ^ ^ nombre comenzó a sonar con 
K^ fuerza a raíz de un gol que con
siguió, con apenas 16 años, frente al 

Murcia. El nombre delFari comenzó a 
sonar fuerte y su fama traspaso las 
fronteras autonómicas hasta el punto 
de que los grandes de nuestro fútbol se 

interesaron por él y elAt. Madrid es el 
que le ha contratado. Por eso, todo un 
símbolo rojiblanco como el portugués 
Paolo Futre le dio la bienvenida. 

Paolo Futre apadrina al Fari 
«Es un jugador que tiene muy buenas condiciones y que puede llegar muy lejos» 

PACO ZARAGOZA • MURCIA 
El Atletico de Madrid está a plin
to de iniciar un partido oficial. 
Las gradas del Vicente Calderón 
se empiezan a poblar de segui-
droes colchoneros. Sobre ese 
césped los liombres de Antic 
calientan a la espera de la lióra 
del choque; junto a ellos está un 
joven que mira como el que no se 
lo cree. En un momento dado 
todo un súnbolo para la afición 
rojiblanca, Paolo Futre, se acer
ca a el. «¿Cómo estás Fari?» 

Así comenzó la historia roji
blanca de este jugador teniendo 
como padrino en su primera 
estancia en el Calderón al mis-
mimísimo Paolo Futre: «Conoz
co al chico a través de su repre-
sentaríte que es un gran amigo 
mío. Le he visto entrenar con el 
equipo juvenil en partidos que 
han jugado ante nosotros y creo 
que tiene muchas posibilidades. 
Yo siempre que le veo me preo
cupo por él ya que me parece 
que tiene un gran futuro por 
delante siempre que siga en la 
misma línea de trabajo que lleva 
hasta ahora». 

Jugar en el Atletico y tener de 
padrino a Futre es algo de lo que 
pocos pueden presumir, aunque 
el Fari se lo toma con mucha 
tranquilidad: «Para llegar a ser 
alguien como Paolo se necesita 
mucho trabajo y ahora es el 
momento de realizarlo por lo que 
mi obsesión es mejorar día a día 
en los entrenamientos». 

El mismo Fary cuenta cómo 
llegó al Atletico de Madrid y no 
a otros equipos que le preten
dían como el mismísimo Madrid: 
«Todo fue cosa de mi repre
sentante; él me recomendó que 
viniese al Atletico de Madrid y 
yo confío plenamente en él. 
Hasta ahora no pudo quejarme 
ya que las cosas me están 
saliendo muy bien». 

El Fari ha perdido mucha de 
esa timidez que tenía con apenas 
16 años y se nota que se está 
formando como deportista y 
como persona adulta. Nos cuen
ta como transcurre un día en 
Madrid; «Estoy viviendo en una 
residencia que tiene el Atletico 
en la que estamos todos los juga
dores que somos de fuera. El 
club se encarga de mantenerla 
así como también de nuestros 
estudios. Se preocupan mucho 
de que estudiemos y que no sólo 
seamos buenos deportistas. Por 
las tardes entrenamos y, en algu
nas ocasiones, también jugamos 
partidos contra el primer equipo 
del club». 

Nos cuenta una anécdota: «La 
primera vez que jugamos con el 
primer equipo un partido de 

El internacional portugués Paolo Futre dio la bienvenida al Fary a la casa atlética. / E. NAVARRO 

El Fary, con la camiseta rojiblanca en el campo del Ranero. / )UAN LEAL 

entrenamiento, cuando estába
mos calentando, se me acercó 
Futre para saludarme y darme 
ánimos. Mis compañeros se que
daron un tanto impresionados 
de que Paolo tuviese ese detalle 
conmigo». 

En el momento en el que 
mantenemos la entrevista el Fari 
Ueva una cámara de fotos peque
ña y se fotografía con los Pantic, 
Caminero y, por supuesto, con 
Futre: «Es increíble todo esto; 
algún día sueño con poder jugar 
en campos como éste». 

Pese a que en la actualidad 
está envuelto en una nube como 

es lógico, lo cierto es que a lo lar
go de la entrevista hay una cons
tante en sus preguntas, el Real 
Murcia. El Fari sueña con jugar 
en el Murcia algún día: «Ahora 
está pasando un mal momento 
en una categoría como la Segun
da B, pero estoy convencido de 
que pronto estaremos en Pri
mera. ¿Por qué el Murcia no pue
de jugar en un campo como 
éste? Estoy convencido de que 
lo logrará y a mí me gustaría 
jugar en el equipo de mi tierra». 
Marcarle un gol al Murcia en Ter
cera División -gol que, a su vez, 
sirvió para que los grana enca

jaran la primera derrota de la 
temporada fue lo que le dio el 
salto a la fama: «Guardo un gran 
recuerdo de todo ello, de las 
entrevistas en los periódicos y en 
las emisoras de radio; fue como 
un sueño y sirvió para darme a 
conocer fuera de Murcia». 

Sin haber salido nunca de 
casa a lo mejor se está haciendo 
un poco duro para él la estancia 
en una gran ciudad como es 
Madrid: «Me voy adaptando; ade
más mi padre viene todas las 
semanas a verme con lo que se 
suaviza algo más la soledad, pero 
está claro que se nota bastante 
el cambio, aunque yo, de 
momento al menos, lo llevo 
bien». 

El único que pasó 
Según nos comentó Ovejero -ex 
jugador rojiblanco y coordinaor 
de las bases, así como Seseña, 
encargado de las bases rojiblan
cas- el Fari fue el único jugador 
que pasó las pruebas para el pri
mer equipo juvenil rojiblanco. El 
jugador de Caravaca destacó en 
labores de mediocampista y de 
media punta. Ahora le queda un 
duro camino antes de poder llegar 
a la cima, pero lo cierto es que el 
paso dado esta temporada ha sido 
importante para él ya que está 
empezando a estar bien mirado en 
el conjunto del Manzanares. 

Otro jugador murciano que 
se marcha fuera de nuestra 
región en busca del triunfo. 
Habrá que esperar a ver lo que 
ocurre con este jugador que, 
según todos los técnicos, tiene 
condiciones suficientes para 
triunfar como futbolista 

Fútbol 

La UEFA quiere 
crear un cuerpo 
arbitral de élite 
similar al que hay 
en Inglaterra 
EFE • MADRID 
La UEFA pretende crear un cuer
po de arbitros de eüte en todos 
sus países miembros, similar al 
que ya existe en Inglaterra, para 
elevar e igualar la calidad del arbi
traje continental. 

Según una información que 
publica hoy el diario El Mundo, los 
colegiados que formasen dicha 
unidad de élite tendrían unos 
emolumentos fijos, más ciertas 
gratificaciones dependientes de 
su actuación sobre el terreno de 
juego. Además, podrían disponer 
de otros trabajos a tiempo par
cial y disfrutarían de un seguro y 
de asistencia médica. 

A cambio, según este periódi
co, los arbitros estarían obügados 
«a acudir a seminarios que inclu
yen sesiones de vídeo, a recibir 
instrucción para la relación con los 
medios de comunicación y a par
ticipar en mesas redondas con 
técnicos y representantes de la 
asociación de jugadores»; 

La UEFA considera que los 
arbitros «también deberían cobrar 
por el tiempo que invierten en 
mejorar su formación y sus cono
cimientos», aunque el organismo 
europeo está absolutamente en 
contra de la profesionalización de 
este colectivo «por entender que 
no todos los países están en con
diciones de asumir el cambio y 
porque la dependencia de las 
federaciones evita el peligro de 
que se altere la competición». 

El estudio que pubñca El Mun
do indica que España, Alemania e 
Italia son los países que tienen 
más arbitros -diez- de categoría 
internacional. El fútbol alemán 
es, también, el que mejor paga. 

I Madar, traspasado del 
Deportivo al Everton 
El Deportivo de La Coruña acor
dó traspasar al delantero francés 
Mickael Madar al club inglés Ever
ton, según informó la entidad 
coruñesa. En el acuerdo, al que 
llegaron los presidentes de ambos 
clubes se establece que el equipo 
inglés se compromete a jugar dos 
partidos amistosos en el lugar 
que designe el Deportivo, con 
todos los gastos por cuenta del 
Everton. 

I Cantatore dimitió en 
el Sporting de Lisboa 
El entrenador chileno Vicente 
Cantatore presentó su dimisión 
como técnico del Sporting de Lis-
boa, equipo del que se había 
hecho cargo hace poco más de 
dos semanas. Lo hizo por la falta 
de apoyo de los dirigentes en un 
conflicto con dos titulares, el fran
cés Lang y el portugués Afonso 
Martins, a los que el técnico apar
tó del equipo por indisciplina. 
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